

Diputado Jorge Rathgeb apela a voluntad del Gobierno y la izquierda

**- Para evitar normativa de emisión de gases en tractores o la Agricultura sufriría duro golpe.
- El parlamentario y presidente de la comisión, espera que no se aplique o bien se elimine, la normativa que obliga a usar tractores con normativa norteamericana o europea los que tienen valores mucho más altos y que perjudica especialmente a pequeños y medianos agricultores.**



La Agricultura del país y de La Araucanía, está pasando por serios problemas debido a los incendios del verano, las lluvias y heladas del invierno, a lo que podría sumar otro duro golpe.

En los próximos meses comienza a regir en el sector del agro, la normativa que obliga a que las personas que trabajan en los campos con sus tractores, sólo deban usar tractores de Estados Unidos o Europeos debido a la emisión de gases,

dejando obsoleta la maquinaria de Brasil o México que actualmente se utiliza. Si bien es cierto la instancia está operativa desde el ministerio del Medio Ambiente, lo que se pretende es que no se aplique a la maquinaria usada en el mundo del agro, considerando que la contaminación está en las ciudades y no en los campos, por el contrario la emisión en los campos no tiene ma-

yor incidencia.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía, antes de ser presidente de la comisión de Agricultura, pidió postergar o eliminar la exigencia que comienza a regir en octubre de este año por los altos valores que tienen.

El presidente de la Comisión de Agricultura de la Cámara Baja, señaló que, si el Gobierno y la izquierda in-

sisten en lo anterior, será un duro golpe al agro del país y por ende a toda la ciudadanía, en especial a los pequeños y medianos productores.

Rathgeb indicó que la maquinaria que se usa actualmente ya sea de fabricación mexicana o brasileña la que podrá seguir siendo utilizada cuando comience a regir la normativa, están al alcance de quienes trabajan los campos y que actualmente

no están las condiciones económicas para adquirir tractores estadounidenses o europeos, lo que sería un duro golpe para los agricultores, por lo cual apela a la conciencia de las autoridades y de los parlamentarios de izquierda.

“Hacemos un llamado al Gobierno a no perseverar en esta normativa, que obliga a importar tractores que son de alto costo para nuestra agricultura que ha sido afectada por el alza de fertilizantes, combustible, agroquímicos, el revalúo de los predios agrícolas, la pandemia, el cambio climático que ha afectado al agro y su competitividad. Esta iniciativa en caso de mantenerse, perjudica a los agricultores y pone en riesgo la seguridad alimentaria de nuestro país, por cuanto ellos tendrán que producir más caro o no seguir en esto”, dijo Rathgeb.

El parlamentario indicó que luchará en todas las instancias, llegando a las últimas consecuencias para defender a quienes trabajan y producen la tierra, sobre todo los pequeños y medianos productores.